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～川中スポーツフェスティバル特集！～ 

 ５月２４日（水）、３年生にとって最後の「川中スポーツフェスティバル」が行われました。時折吹き付

ける強い風にも負けず、力を振り絞った走りが、仲間に向けた声援が、躍動するダンスが輝いていました。 

 今年のスローガン「心を一つに 深まる絆 川中ＳＦ 咲満開！」のとおり、まさに笑顔があふれるスポー

ツフェスティバルとなりましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～第１回確認テスト範囲～ 

 来週には第１回確認テストが実施されます。よく範囲を確認して、準備をしておきましょう。 

 ６月５日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教科 範囲※（  ）内は整研本誌の対応ページ 

１限 国語 １年生の全範囲 

２限 理科 １年生の全範囲（p2～45） 

３限 英語 １年生の全範囲（p2～49） 

４限 社会 

〈地理〉第３部 日本の様々な地域 第１章 身近な地域の調査 

「４ 調査を深めて結果を発表しよう」教科書 p141 まで（p2～33） 

〈歴史〉第２章 武家政権の成長と東アジア 第３節 人々の結びつきが強まる社会 

「４ 庶民に広がる室町文化」まで 教科書 p93 まで（p62～73） 

５限 数学 １年生の全範囲（p2～49） 

 

 

 



 

〈持ち物〉コンパス、定規 

作文「ＳＦを終えて」より ～赤団～ 

1 組 久北 愛音さん 

最後の SF が終わりました。最初はダンス練習が始まって団リーダーたちがダンスを教えてくれたけど、

全然覚えられませんでした。みんなで教え合いながら少しずつ覚えることができてよかったです。 

1、2 年生に教える日。みんな覚えるのが大変そうだったけど、頑張ってついてきてくれて嬉しかったで

す。円になるところも最初はバラバラになっていたけど、団リーダー全員で手分けして指示をして並ばせて

いてすごいなと思いました。当日、みんなが声を出すと他の団よりも大きくてびっくりしました。 

8 の字では、練習の時に跳ぶ順番も決まっていなくて、どうするのかなあと不安になっていたけど、少し

ずつ数が増えていってよかったです。当日、大丈夫かなあと不安になっていた私に、みんなが「大丈夫！」

と声をかけてくれて自信が持てました。３２８回を出し、本番は１位を取れて嬉しかったです。 

白団と同率だったけど、総合優勝することができてよかったです。他の行事も最後なので、全力で頑張っ

ていきたいです。 

 

１組 大竹 陽翔さん 

SF を終えて僕が思ったことや成長したことは 3 つあります。1 つ目は 8 の字についてです。練習の時に

クラスがまとまらなくて、8 の字で勝てるか心配だったけど、いざ本番が来るとみんなで「ジャスティス」

と言って元気に入場しました。競技を終えて勝った時には、みんなで喜び団結できたと思いました。 

2 つ目はアトラクションについてです。たくさん練習してきたダンスをするのは楽しかったです。習い事

のダンスではあまりすることのないペアのダンスだったけど、それも楽しかったのでいいと思いました。SF

の 2 日前くらいは笑顔が足りなかったけど、本番ではみんな笑顔だったような気がします。 

３つ目は応援リーダーについてです。全員をまとめる大変さを知りました。たくさんダメ出しされなが

らしていたリーダーだったけれど、優勝することもできたし、赤団の絆をより近くで見られたので良かった

と思っています。この経験で、全員をまとめる力や人前で話す力を身に付けて成長できたと思います。最初

はダンスをしたいという理由で挑戦した応援リーダーだったけど、ダンスだけでなく、最初に目標にした 1

番盛り上がる団にできたと思います。 

 

 

 

 



 

１組 工藤 旺志郎さん 

SF を終えてわかったことは 3 つあります。1 つ目は、団長・副団長、そして応援リーダーのすごさです。

僕たちがしゃべっていたりしているときに、ダンスの振り付けや音楽の準備など、いろいろな面で頑張って

いました。本当に人として尊敬しています。 

2 つ目は、「やらないで後悔するよりもやって後悔」です。僕たちで「パーフェクト ヒューマン」を踊っ

たんですが、踊ると決まったのがまさかの当日でした。やらなくてもいいかなあとも思ったんですが、最後

の SF だったのでやりました。結果はすごく盛り上がったのでとてもよかったです。 

3 つ目は、年下に教えるのがとても難しいことです。できる人もいればできない人もいる中で、ふざけて

いる人もいたり、正直教えるのがきつくて やりたくなくなったりもしました。でも、団長・副団長・応援

リーダーが休み時間などを割いて作ってくれたものなので、やり切ろうと思いました。最終的に全員しっか

り踊れてよかったです。ちょっとは先生の気持ちがわかったのかなと思います。残りの１年間よろしくお願

いします。 

 

１組 表 和音さん 

練習が始まってから今まで 大変なこともありましたが、本当に楽しく濃い期間だったなと思います。こ

れまでは先輩が考えたダンスを教えてもらい、それを覚えて踊っていたし、各競技の並び方も全て言われて

並んでいましたが、今回自分たちがその立場になって１、２年生に指示を出したとき、これは本当に簡単な

ことではないと思いました。初めは団長 副団長 応援リーダーが中心となり、３年生にダンスを教えてくれ

ていました。その時もあまりまとまらなかったり、言われても行動が遅く進みが遅くなったりしてすごく大

変だったと思います。それでも、最後まで丁寧に盛り上げながら教えて楽しませてくれて、リーダーの人た

ちは、本当にすごいなと思いました。実際に自分が１、２年生にダンスを教えてみると、教えてもらって踊

ることは簡単だけど、細かい足の動きなども自分が教えるのは本当に大変なんだとわかりました。 

3 年生全員がしっかり教えて１、２年生全員もしっかり踊れるようになったことが本当に嬉しかったで

す。競技練習では全員で声を出し、練習でも盛り上がれたことが本当に良かったです。８の字もなかなか

300 が超えられなかったけど、本番は３００を超えてどこのクラスよりも多く跳べて嬉しかったです。 

ＳＦ当日は赤団の団結力を今まで以上に発揮し、全員で盛り上がり笑顔で終われて本当によかったです。

応援歌などを全員で歌ったりしてとても楽しかったです。ＳＦの団結力をこれからもずっと保ち、中学校ラ

ストの１年をみんなで全力で 

楽しみたいです。 


